BÜNDNIS ABENDLÄNDISCHER RITTERSCHAFTEN:

Einstimmige Wahl der Konventualen



m 7. Tag im Herbstmond tagte der Generalkonvent im Burgcafé in Tittmoning. Elf der zwölf Ritterschaften des Bündnisses konnten vom Hochmeister Siegfried von Vels begrüßt werden. Dieser verwies in seinem Bericht über die abgelaufene Funktionsperiode auf Veränderungen im Konvent, die mit großer Umsicht durchgeführt wurden. Er lobte danach den "Sendboten", in dem über alle Veranstaltungen der Ritterschaften berichtet wird. Er dankte dem Großkanzler und dem Schatzmeister für ihre hervorragende Arbeit, ohne die dieses gedeihliche "Vereinsleben" nicht möglich gewesen wäre.

Der Großkanzler führte in seinem Bericht aus, dass er gewissenhaft auf die Erstellung der Ladschriebe, der Protokolle und der Berichte an die Behörden und ihre zeitgerechte Zustellung geachtet habe. Der "Sendbote" konnte weiterhin preiswert hergestellt werden. Seit der Gründung des Bündnisses im Jahr 2006 sind 79 Ausgaben mit 1422 Seiten erschienen – und das immer pünktlich.

Einen ausführlichen Bericht über die Finanzen brachte Schatzmeister Michael von Eichenstein. Kurzum: Es ist ein Plus im Vermögen zu verzeichnen. Manfredus von Weißpriach als Säckelprüfer stellte den Antrag auf Entlastung, der einstimmig erfolgte.

Nach eingehender Diskussion kam es zur Wahl des Konvents, des Vereinsvorstandes. In offener Abstimmung wurde einstimmig Siegfried von Vels, Herr zue Pressels, zum Hochmeister gewählt, ebenso Chunrat der Gärr zum Großkanzler und Michael von Eichenstein, Herr auf Ringenberg, zum Schatzmeister. Als deren Stellvertreter wurden ebenso einstimmig Tassilo von Lebenau, Wulfing von Freyensteyn und Michael der Trauner gewählt. Säckelprüfer sind Lord of Leitrim und Friedericus von Gera. Den nächsten Hoftag richtet die Kuerenberger Ritterschaft Lintz aus. Am 6. und 7. Tag im Brachmond 2020 wird dieser in Leonding abgehalten. Eine kurze Vorschau dazu brachte Heinrich von Sonnenstayn.

Der Hochmeisters dankte im-Schlusswort der Freien Ritterschaft zue Tittmoning herzlich für ihre gute Planung und die Gestaltung dieses Hoftages.



Hochmeister Siegfried von Vels, Herr zue Pressels



Großkanzler Chunrat der Gärr



Schatzmeister Michael von Eichenstein, Herr auf Ringenberg